

Accidente en ruta 31: Cuatro heridos tras dramático vuelco en el kilómetro 47

Policiales



Publicada el: 21/01/25	Visitas: 157
Comentarios: 0	Ver comentarios
Votos: 90	Puntaje: 3.6

https://www.ultimasnoticias.com.uy/policiales/accidente-en-ruta-31-cuatro-heridos-tras-dramatico-vuelco-en-el-kilometro-47_15224.php

ACCIDENTE EN RUTA 31: CUATRO HERIDOS TRAS DRAMÁTICO VUELCO EN EL KILÓMETRO 47

Policiales

Accidente en ruta 31: Cuatro heridos tras dramático vuelco en el kilómetro 47

Impactante accidente en la ruta 31: Cuatro personas heridas tras un vuelco dramático en el kilómetro 47

Accidente en Ruta 31 deja varios lesionados

El día de ayer, cerca de las 06:35 horas, personal policial fue

convocado a la Ruta 31, kilómetro 47, tras el vuelco de una camioneta que dejó a varios ocupantes con lesiones.

En el lugar del accidente, se constató que cuatro personas fueron trasladadas a un Centro Asistencial, mientras que un hombre de 29 años permaneció en el sitio.

Durante las averiguaciones, este último explicó que viajaban en una camioneta Mitsubishi con destino a la ciudad de Salto.

Según su relato, al llegar al kilómetro 47, la conductora perdió el control del vehículo, lo que provocó el vuelco hacia la banquina del lado sur.

El siniestro ocasionó daños totales a la camioneta.

La conductora, una mujer de 40 años, fue examinada por el médico de guardia y presentó un diagnóstico de politraumatizada, con traumatismo de cráneo y pérdida de conocimiento.

Por su parte, un hombre de 49 años resultó politraumatizado, con dolor cervical en el hombro izquierdo.

Los dos menores, de 6 y 8 años, sufrieron lesiones leves catalogadas como politraumatismos.

Hombre gravemente herido tras siniestro en Avenida Luis Batlle Berres

En otro incidente, a las 17:05 horas del domingo, se reportó un siniestro de tránsito en Avenida Luis Batlle Berres, próximo al kilómetro 504. La conductora de una moto, de 54 años, y su acompañante, un hombre de 59 años, resultaron lesionados tras caer del birrodado.

Este accidente se produjo cuando una manguera que llevaban se enredó en la rueda de la motocicleta.

Ambos fueron asistidos por una ambulancia de UCMS.

El hombre fue diagnosticado como "politraumatizado grave con pérdida de conocimiento", mientras que la mujer presentó un diagnóstico de "politraumatizada con pérdida de conocimiento y amnesia del episodio".

Ambos fueron trasladados al Hospital Regional de Salto para recibir atención médica.

Fuente: Diario Cambio

Imágenes

ACCIDENTE EN RUTA 31: CUATRO HERIDOS TRAS DRAMÁTICO VUELCO EN EL KILÓMETRO 47

Accidente en ruta 31 cuatro heridos tras dramático vuelco en el kilómetro 47

Tags

impactante, camioneta, politraumatizada, politraumatizado, heridas, conductora, lesionados, accidente, siniestro, lesiones, personal, conocimiento

Noticias relacionadas

4.6 * *Accidente de tránsito frente al estadio Dickinson deja múltiples heridos*

4.5 * *Un juez evaluará si una conductora deberá abonar 709.828 pesos al sanatorio Mautone en compensación por las lesiones ocasionadas a un afiliado*

4.3 * *Falla en la reparación de suspensión desencadena un vuelco con consecuencias para un conductor*

4.8 * *Progresiva recuperación del niño de 4 años tras ser atropellado por una motocicleta*

4.9 * *Un anciano de 86 años se encuentra en estado grave tras un violento accidente entre motocicletas*

4.6 * *Accidente entre dos motocicletas en Luis Alberto de Herrera y Agraciada deja a una mujer herida*

4.3 * *Cuatro adolescentes resultan con heridas leves tras un espectacular vuelco de auto en la avenida Batlle Berres*

4.4 * *Accidente en Gobernador de Viana y Patulé: colisión entre auto y*

moto deja heridos

3.9 * *Accidente en la ruta 93: un joven argentino lucha por su vida tras un vuelco y despiste*

3.5 * *Vehículo volcó en Malvín Norte y quedó impactado contra un árbol; el incidente fue documentado en video*

Categorías

Interior
agro
aldea
asiática
Breves
básquet
cartas
ciencia
Clima
columnistas
Cotizacion monedas
Cultura
Curiosidades
departamentales
Deportes
derechos humanos
eco uruguay
Economía
Empresariales
Empresas
Fútbol internacional
Fútbol uruguayo
Fúnebres
fútbol
General
género y feminismos
internacional
Internacionales
latidos
Maldonado
Mascotas
minuto a minuto

Mundo
municipales
Nacional
Estados Unidos
noticias de inmigracion
noticias de local
México
noticias de salud
noticias de tecnologia
obituarios
Opinión
policial
Policiales
Política
Principal
Resultados de juegos
Rurales
Salto
Salud
Show
sin categoría
sindicales
sociales
Sociedad
Tecnología & internet
titulares del día
tribuna
Turf
uncategorized
uruguay decide 2024
viajes y turismo